
Основным вопро-
сом повестки дня 
заседания, как от-
метил во время 

пресс-подхода Николай 
Нуров, стало принятие 
регионального закона об 
установлении дополни-
тельных ограничений в 
сфере розничной продажи 
алкогольной продукции. 
Данный товар, согласно 
законопроекту, полностью 
исчезнет с полок мага-
зинов, расположенных в 
многоквартирных домах. 
У владельцев торговых то-
чек есть время на то, что-
бы подготовиться к испол-
нению новых требований: 
закон вступит в действие с 
1 марта 2025 года. 

Выступавший по дан-
ному вопросу Председа-
тель Народного Хурала 
Артем Михайлов подчер-
кнул: законопроект соот-
ветствует федеральной 
правительственной кон-
цепции сокращения по-
требления алкоголя и на-
правлен на преодоление 
негативных последствий 
от буквально шаговой его 
доступности. 

Единогласное решение 
поддержать законопро-
ект обусловлено тем, что 
была проведена большая 
предварительная работа: 
организованы встречи с 
жителями многоквартир-
ных домов, публичные об-
суждения с привлечением 
всех заинтересованных 
сторон, изучен опыт дру-
гих регионов. 

«Правительственный 
час», включенный в по-
вестку десятой сессии, был 
посвящен теме обеспече-
ния квалифицированными 
кадрами отраслей эконо-

мики и социальной сферы 
Республики Калмыкия. С 
докладом выступила заме-
ститель Председателя пра-
вительства - министр со-
циального развития, труда 
и занятости РК Марина 
Ользятиева. В представ-
ленном обзоре отмечались 
проблемы нехватки кадров 

в здравоохранении, об-
разовании, строительной, 
сельскохозяйственной, об-
рабатывающей и других 
отраслях. 

Несмотря на то, что 
регионом выделяются це-
левые места в учебных 
заведениях, действуют 
специальные программы 

поддержки медработни-
ков, кадры в Калмыкии 
не задерживаются. Вы-
пускники, набравшись 
опыта, уезжают в Москву, 
Санкт-Петербург, на Се-
вер, где больше зарплата 
и есть возможности ка-
рьерного роста. Немало 
случаев, когда целевики, 

получив образование за 
счет республики, находят 
лазейки для того чтобы не 
отрабатывать затраченные 
на них средства. 

Глава фракции КРО 
КПРФ поднял вопрос о 
том, почему при наличии 
в Калмыкии медколлед-
жа, университета, педкол-
леджа, которые ежегодно 
выпускают специалистов, 
республика испытывает 
острую нехватку учите-
лей и медработников. Ни-
колай Нуров высказался 
также за восстановление 
в Калмыкии системы под-
готовки квалифицирован-
ных рабочих: электриков, 
сварщиков, строителей, 
механизаторов… 

По мнению вице-
спикера, муниципалитеты 
не проявляют должной 
заинтересованности в за-
креплении специалистов, 
обеспечении им бытовых 
условий, условий для 
осуществления профес-
сиональной деятельности. 
Так было, к примеру, с 
трудоустройством в Цаган 
Амане патологоанатома, о 
чем депутату рассказали 
на недавней встрече жи-
тели данного районного 
центра.

Парламентарии выска-
зали немало замечаний и 
предложений, призван-
ных улучшить ситуацию 
с обеспечением республи-
ки квалифицированными 
кадрами. Многие из них 
учтены в постановлении 
Народного Хурала.

Николай Нуров был 
докладчиком по пятому 
вопросу повестки внеоче-
редного заседания парла-
мента, представил проект 
постановления «Об отзы-
вах на проекты федераль-
ных законов». В итоге 93 
проекта депутаты поддер-
жали, три проекта были 
отклонены.

Выступая в «Разном», 
руководитель фракции 
КРО КПРФ внес, во-
первых, предложение упо-
рядочить процесс уста-
новления мемориалов 
памяти погибших в СВО. 
Второе, на чем он акцен-
тировал внимание – это 
роль земельного контроля 
в рамках реализации об-
новленного закона РК о 
плодородии земель. Кро-
ме того, коллег-депутатов 
из других фракций Нико-
лай Нуров призвал опре-
делиться с местом и вре-
менем приема граждан в 
районах республики. Все 
эти вопросы, отметим, 
возникали во время встреч 
вице-спикера с избирате-
лями в районных и сель-
ских муниципалитетах.

Аюна АРСЛАНОВА
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Сессия Народного Хурала

В своем выступле-
нии вице-спикер 
парламента РК рас-
сказал о решениях 

десятой (внеочередной) 
сессии заксобрания, до-
ложил о мерах, предпри-
нимаемых депутатами-
коммунистами во исполне-
ние наказов икибурульцев. 
Речь шла о снабжении жи-
телей райцентра водой из 

Левокумского месторож-
дения, перспективах вклю-
чения районной больницы 
и муниципальных детских 
садов в федеральные про-
граммы капремонта.

Своим видением прео-
доления кризиса в стране 
поделился Михаил Намру-
ев. Претендент на высший 
в республике пост кратко 
рассказал также о себе, 

подверг критике сложив-
шуюся систему выборов 
глав субъектов РФ, при-
звав собравшихся прийти 
в дни голосования на из-
бирательные участки.

В этот же день Николай 
Нуров и Михаил Намруев 
побывали в сопровожде-
нии главы Администрации 
РМО Арслана Кекеева в 
Оргакинской средней шко-

ле им. Э. Чоноскаева, в ко-
торой был проведен капи-
тальный ремонт. Увиденное 
произвело на гостей боль-

шое впечатление. Николай 
Эрднеевич выразил надеж-
ду на то, что обновленная 
школа не будет испытывать 

недостатка как в учителях, 
так и в учениках.

Пресс-служба
 КРО КПРФ

Члены фракции КРО КПРФ в Народном Хурале – вице-спикер парламента 
Калмыкии Николай Нуров и председатель комитета по законодательству, 

государственному строительству, местному самоуправлению и противодействию 
коррупции Петр Эрендженов приняли активное участие в работе десятой 

(внеочередной) сессии законодательного собрания РК, состоявшейся 28 августа. 

ÂÂÎÄßÒÑß ÎÃÐÀÍÈ×ÅÍÈß 
Â ÏÐÎÄÀÆÅ ÀËÊÎÃÎËß

ÄÎÑÒÈÆÅÍÈß 
È ÏÅÐÑÏÅÊÒÈÂÛ

Маршруты депутата

29 августа первый секретарь рескома
партии – заместитель Председателя Народного Хурала 

Николай Нуров и кандидат на должность Главы Калмыкии 
от КРО ПП КПРФ Михаил Намруев провели встречу 

с избирателями Ики-Бурульского района. 

Вице-спикер парламента Калмыкии Николай Нуров 
и кандидат на должность Главы РК Михаил Намруев
Вице-спикер парламента Калмыкии Николай Нуров
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ВКС

16 августа парт-
актив КРО КПРФ 
принял участие в 

видеоконференции 
– Общероссийском 
открытом партий-

ном собрании. 
Во вступительном 

слове Председатель 
ЦК КПРФ 

Г.А. Зюганов, 
поприветствовав 
присутствующих, 
отметил широту 

охвата аудитории:

- Уважаемые товарищи, Пре-
зидиум Центрального Комите-
та сегодня проводит открытое 
партийное собрание, в котором 
участвует вся страна и наши со-
юзники и друзья, от Пекина до 
Гаваны! Я приветствую вас! - 
сказал лидер КПРФ.

Он сообщил, что, с учетом 
того, что Россия сегодня фак-
тически ведет войну против 
мирового фашизма и американ-
ского глобализма, девизом со-
брания будет лозунг «За нашу 
Победу!». 

Председатель ЦК КПРФ от-
метил, что происходящие сей-
час беспрецедентные снятия с 
выборов кандидатов от КПРФ и 
внедрение электронных техно-
логий, призванных манипули-
ровать голосами избирателей, 
показывают, что власть игнори-
рует мнение избирателей. Ген-
надий Андреевич подчеркнул, 
что сплоченность и единство 
страны обретают сегодня ис-
ключительный смысл - власть 
должна прислушиваться к ком-
мунистам.

Собрание началось с инфор-
мации о ситуации в Курской 
области, неотложных мерах, 
предпринятых руководством 
ЦК КПРФ. 

- Нет сомнений, что опера-
ция в Курской области состав-
лена в штабах Великобритании 
и США. Сегодня англо-саксы 
провоцируют наше столкнове-
ние, ядерный конфликт, и роль 
партии коммунистов состоит в 
том, чтобы не допустить этого, -
сказал Г.А. Зюганов.

В ходе видеоконференции 
слово взял первый секретарь 
Курского ОК КПРФ, депутат 
ГосДумы, Председатель ЦКРК 
КПРФ Н.Н. Иванов. 

- Областной комитет КПРФ 
перешел на военное положение: 
круглосуточно в нем располо-
жены гостиница, пункт приема 
беженцев и выдача гумани-
тарной помощи. Вторжение 
укронацистов не застало вра-
сплох партийную организацию 
области. 

Выступивший следующим 
первый секретарь Комитета 
Сахалинского областного от-
деления КПРФ, руководитель 
фракции КПРФ в Сахалинской 
областной Думе П.Г. Ашихмин 

выразил солидарность с жителя-
ми Курской области, рассказал 
о ходе предвыборной кампании 
на территории региона.

Первый секретарь Тувинско-
го республиканского отделения 
КПРФ, член ЦК КПРФ, депутат 
Хурала представителей города 
Кызыла Р.Т. Тамоев рассказал, 
что сейчас у них в разгаре пред-
выборная кампания. 

- Коммунисты идут на выбо-
ры в Народный Хурал заряжен-
ными на 100%. Сплав опыта и 
молодости позволит посетить 
все регионы республики Тыва 

и доказать, что социализм - это 
хорошо! Мы донесем до населе-
ния программные тезисы КПРФ, 
несмотря на муниципальный 
фильтр, являющийся главным 
злом избирательной системы, - 
подчеркнул Роман Тамоев.

Далее взял слово И.В. Его-
ров, первый секретарь Челя-
бинского обкома КПРФ, член 
ЦК КПРФ. Он поприветствовал 
собравшихся от лица коммуни-
стов Южного Урала и выразил 
слова поддержки жителям Кур-
ской и соседних областей.

- На следующий день после 
нападения группа наших то-
варищей - ветеранов спецназа 
ГРУ выехала на место боевых 
действий. Мы также направили 
туда гуманитарный груз: обору-
дование, дроны, медикаменты, 
и в настоящий момент готовим 
вторую группу. Это все делает-
ся для поддержки наших ребят 
на фронте. 

И.В. Егоров дал оценку пред-
выборной кампании в стране, 
сообщил о том, как снимают 
однопартийцев с выборов. Он 
подчеркнул, что такое беззако-
ние только наносит вред, под-
рывает авторитет избиратель-
ной системы и самой власти, 
не позволяет консолидировать 
общество в столь сложный для 
Родины момент. Он рассказал 
подробности выборов в Челя-

бинской области – губернатора 
региона и в Челябинскую го-
родскую думу.

От лица представителей 
Москвы выступил первый се-
кретарь Московского городско-
го отделения КПРФ, член ЦК 
КПРФ, руководитель фракции 
КПРФ в Московской городской 
Думе Н.Г. Зубрилин, отметив 
сложность текущей избира-
тельной кампании по выборам 
в Мосгордуму. Он рассказал, 
что в перенаселенном мегапо-
лисе также есть проблемы с 
незаконной миграцией. Парт-

организация настаивает на со-
хранении для жителей столи-
цы бесплатного образования и 
здравоохранения, выступает в 
защиту материнства, детства, 
многодетных семей и детей-
сирот, за поддержку пенсионе-
ров и ветеранов.

- Всего было выдвинуто 
45 кандидатов, 42 продолжают 
избирательную кампанию. К 
сожалению, ряд наших канди-
датов по надуманным поводам 
сняты с выборов. Для восста-
новления справедливости мы 
применим все имеющиеся за-
конные средства, - подчеркнул 
Н.Г. Зубрилин.

А.Г. Архицкий (Брянская об-
ласть), сообщил, что Брянское 
областное отделение КПРФ ак-
тивно работает в рамках мас-
штабной трехуровневой вы-
борной кампании по выборам 
депутатов Брянской областной 
Думы восьмого созыва. 

- Несмотря на постоянные 
тревоги военного приграничья, 
мы не прекращаем предвы-
борной работы. Главный наш 
слоган: «Вернуть украденное, 
восстановить разрушенное!». 
Наши оппоненты практически 
не участвуют в предвыборной 
агитации, что, с одной сторо-
ны, дает нам преимущество, так 
как наши агитаторы ежедневно 
работают на улицах города. С 

другой стороны, мы понимаем, 
что власти готовят манипуля-
ции по ходу выборов. Мы за-
ранее готовим наших наблюда-
телей и формируем мобильные 
выездные группы для работы в 
дни голосования, - подчеркнул 
А.Г. Архицкий.

М.В. Буланов, первый секре-
тарь Калининградского обкома 
КПРФ, рассказал о предвыбор-
ной кампании по досрочным 
выборам губернатора Калинин-
градской области.

- Областное отделение КПРФ 
за основу своей программы 

взяло «Программу Победы» 
Н.М. Харитонова. В частности, 
мы предлагаем ввести в регио-
не «Калининградский коэффи-
циент» в размере 1,2 к сумме 
заработной платы - по аналогии 
с «северным коэффициентом», 
применяющимся в ряде регио-
нов нашей страны. Это позво-
лит удержать ценные кадры в 
регионе и облегчит жизнь граж-
дан, - заявил М.В. Буланов.

К.К. Бытдаев, первый секре-
тарь Карачаево-Черкесского ре-
спубликанского комитета КПРФ 
рассказал, что в партийном спи-
ске много молодежи, рассказал 
о мероприятиях, проводимых 
под девизом «Все для фронта, 
все для Победы!».

- Главное событие года для 
коммунистов нашего региона, 
конечно же, выборы в парла-
мент Карачаево-Черкесской 
республики. Надеемся на этих 
выборах увеличить свое пред-
ставительство в главном зако-
нодательном органе региона. 
В пятерке кандидатов – врач-
хирург Урусов Марат, почти 
два года прослуживший в зоне 
СВО, проведший более 500 хи-
рургических операций нашим 
бойцам на передовой.

А.В. Лескин, член ЦК КПРФ, 
первый секретарь Самарского 
обкома КПРФ, поделился ин-
формацией о ходе выборов в ре-

гионе. Он рассказал, что КПРФ -
действительно сражающаяся 
партия, после трагических со-
бытий в «Крокусе» два секре-
таря первичного отделения из 
Самарской области пошли до-
бровольцами на фронт. 

- Произошедшее в Курской 
области все жители Самарской 
области восприняли как личную 
трагедию. Фракция КПРФ в Са-
марской губернской думе отпра-
вила очередной гуманитарный 
конвой жителям области. Жаль, 
что современная буржуазная 
власть основные силы тратит на 
борьбу с нашими кандидатами, 
снимая их с выборов, - отметил 
А.В. Лескин.

Следующим выступил пер-
вый секретарь Крымского 
республиканского комитета 
КПРФ С.В. Богатыренко. Он 
сообщил, что регион активно 
собирает гуманитарную по-
мощь для жителей Курской об-
ласти. Также он коснулся темы 
будущих выборов депутатов 
Государственного Совета Ре-
спублики Крым, отметив, что 
администрация под предлогом 
«оранжевого уровня опасно-
сти» противодействует прямым 
встречам с избирателями.

«Мы живем в чрезвычайно 
ответственное время», - сказал 
Г.А. Зюганов, подводя итоги ме-
роприятия. Он отметил, что се-
годня многие администраторы 
на местах возвращают «лихие 
90-е», причем в гораздо худших, 
военных условиях. В связи с 
этим Председатель ЦК КПРФ в 
очередной раз напомнил о необ-
ходимости сплочения общества, 
мобилизации ресурсов и освое-
нии новых технологий. «Мы 
обязаны устоять, выдержать и 
победить», - подчеркнул он.

Геннадий Андреевич отме-
тил, что в рамках существую-
щей социально-экономической 
системы невозможно противо-
стоять внешним угрозам. Лидер 
коммунистов призвал внима-
тельно изучать исторический 
опыт большевиков, проанали-
зировать опыт модернизации 
начала прошлого века.

В то же время Г.А. Зюганов 
подчеркнул, что неопределен-
ность и страх делают общество 
небоеспособным, напомнил о 
роли среднего звена управлен-
цев, в первую очередь, руко-
водителей регионов, спасшего 
страну от развала. В связи с 
этим он призвал руководство 
страны и «Единую Россию» на-
вести порядок среди губернато-
ров, допускающих нарушения 
законодательства, в том числе 
выборного.

«Наше партсобрание сегод-
ня показало полную мобилиза-
цию людей на победу, - сказал 
Г.А. Зюганов. – А победа тре-
бует максимальных усилий на 
всех фронтах. Главное для по-
беды - правда».

По сообщениям
 КПРФ.ру

«ÌÛ ÆÈÂÅÌ Â ×ÐÅÇÂÛ×ÀÉÍÎ 
ÎÒÂÅÒÑÒÂÅÍÍÎÅ ÂÐÅÌß!»

Участники Всероссийского открытого партийного собрания
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В Городовиковске встре-
ча проходила в кон-
цертном зале город-
ской Детской школы 
искусств. Перед ее 

началом глава коммунистов 
Калмыкии исполнил почетную 
миссию: в торжественной об-
становке вручил партийный би-
лет Наталье Гаряевой; юбиляру 
Виктору Зубцову – Почетную 
грамоту ЦК КПРФ; сыну участ-
ника Сталинградской битвы 
Юрию Хаджинову – памятную 
медаль ЦК КПРФ, выпущенную 
к 80-летию Сталинградского 
сражения; поздравил ветерана 
партии и труда Михаила Весел-
кина с присвоением высокого 
звания Почетный гражданин Ре-
спублики Калмыкия.

Участники встречи почти-
ли минутой молчания недавно 
ушедших из жизни ветерана 
Великой Отечественной войны 
Давида Шептырева и прирав-
ненного к участникам Великой 
Отечественной войны Ивана 
Лазарева.

Свое выступление Николай 
Нуров начал с комментариев 
по поводу сегодняшней ситуа-
ции, связанной с событиями в 
Курской области, проведением 
СВО, громкими коррупционны-
ми разоблачениями. Затем вице-
спикер осветил блок вопросов, 
касающихся текущего бюджета 
республики, законопроектов, 
принятых по инициативе фрак-
ции КРО КПРФ в Народном Ху-
рале. В их числе – региональный 
закон «О детях войны», закон о 
плодородии земель сельскохо-

зяйственного назначения, об 
установлении Дня памяти 110-й 
ОККД, продвижение Програм-
мы борьбы с опустыниванием 
на федеральном уровне и др. 

Основное внимание было уде-
лено, что понятно, общественно-
политической и экономической 
ситуации в республике накануне 
выборов Главы РК и депутатов 
столичного законодательного 
Собрания. Николай Нуров дал 
краткую характеристику канди-
датам от избирательного объе-
динения КРО ПП КПРФ.

Тему продолжила Людми-
ла Балаклеец, которая назвала 
цифры, характеризующие уро-

вень доходов жителей республи-
ки, статданные по безработице, 
миграции населения. Первый 
секретарь райкома партии выра-
зила при этом тревогу по поводу 
роста преступлений в районе, в 
том числе в отношении несовер-
шеннолетних, неблагополучной 
криминальной обстановки.

Говоря о нарушениях за-
кона, Людмила Ивановна вы-
сказалась за то, чтобы факты 
фальсификации на выборах 
приравнять к измене Родине и 
посягательству на захват вла-
сти. Обеспокоенность депутата 
РМО вызвало, кроме того, зна-
чительное увеличение госпош-
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Здание медучреж-
дения на 200 по-
сещений в смену 
возведено в рамках 

региональной программы 
«Модернизация первично-
го звена здравоохранения 
Калмыкии». Строитель-
ство началось в 2022 году 
и должно было завершить-
ся 1 марта текущего года. 
Вице-спикер парламента 
РК Николай Нуров неодно-
кратно бывал на объекте, 
докладывал о возникаю-
щих проблемах на сессиях 

Народного Хурала, направ-
лял соответствующие за-
просы в органы исполни-
тельной власти. 

Сотрудники новой по-
ликлиники, как мы убе-
дились, находятся в ожи-
дании ее торжественного 
открытия, завершают пе-
реезд из старых зданий, 
готовятся к приему паци-
ентов. Заминка произо-
шла, как пояснили гостям, 
из-за отсутствия лицен-
ции, которая должна быть 
получена со дня на день. 

В сопровождении за-
ведующей поликлиникой 
Ольги Петряевой гости 
осмотрели помещения 
медучреждения: физио-
терапевтический, диа-
гностический, инфекци-
онный, педиатрический 
блоки, отделения луче-
вой и ультразвуковой 
диагностики, клинико-
диагностическую лабора-
торию, конференц-зал… 

В числе основных 
трудностей учреждений 
здравоохранения района –

нехватка врачей, совре-
менного оборудования, 
умеющих обращаться с 
ним специалистов. Однако 
ввод в эксплуатацию ново-

го здания поликлиники – 
со светлыми просторными 
кабинетами и коридорами, 
новой мебелью - дает на-
дежду на перемены к луч-

шему, прибавляет опти-
мизма медработникам и 
их пациентам. 

Пресс-служба 
КРО КПРФ 

Здравоохранение

16 августа заместитель Председателя Народного Хурала – первый 
секретарь рескома партии Николай Нуров и кандидат на долж-
ность Главы Калмыкии от избирательного объединения КРО ПП 

КПРФ Михаил Намруев провели встречи с избирателями 
в Городовиковском районе. В мероприятиях приняли участие 
депутат Городовиковского РМО, первый секретарь местного 

отделения КПРФ Людмила Балаклеец, представители партактива. 

16 августа заместитель Председателя Народного 
Хурала – первый секретарь рескома партии Николай 

Нуров, кандидат на должность Главы Калмыкии 
Михаил Намруев и депутат РМО – глава местного отде-
ления КПРФ Людмила Балаклеец проинспектировали 
уровень готовности к сдаче в эксплуатацию Городови-

ковской районной поликлиники. 

ÇÄÀÍÈÅ ÅÑÒÜ, ÍÅ ÕÂÀÒÀÅÒ ÂÐÀ×ÅÉ

Участники встречи в Городовиковске

Здание новой поликлиники в Городовиковске

лины при обращении в суд – но-
вый закон вступает в действие 
с 9 сентября текущего года. По 
мнению Людмилы Балаклеец, 
это станет дополнительным 
препятствием для граждан и 
юридических лиц в отстаива-
нии их законных прав.

голосовании, сделать осознан-
ный выбор.

На встрече выступил житель 
села Виноградное Данзан Шеп-
тырев, обратившийся за содей-
ствием к коммунистам в связи 
с проблемой получения диви-
дендов за свой земельный пай. 
Местный фермер, по его словам, 
из-за возникших разногласий 
по поводу продажи земельного 
участка «наказал» пайщика, от-
казав ему в оплате за использо-
вание земли. Договора аренды 
у семьи Шептыревых на руках 
нет, это и стало причиной за-
труднения в решении пробле-
мы. Здесь же, во время встречи, 
обделенный пайщик получил 
ряд рекомендаций для защиты 
своих прав.

Были также другие выступле-
ния и просьбы, обращенные к 
представителям КРО КПРФ. На 
все вопросы были даны исчер-
пывающие ответы. Участники 
встречи получили свежие выпу-
ски партийной прессы.

***
В этот же день, 16 августа, Ни-

колай Нуров и Михаил Намруев 
провели встречу с избирателями 
в поселке Южный Городовиков-
ского района. Проходила она с 
участием главы Южненского 
СМО Эльзы Амархановой в по-
мещении врачебной амбулато-
рии. С наказами к вице-спикеру 
и кандидату на должность Главы 
Калмыкии обратились Наталья 
Жидкова и Антонина Петрик.

Эльза Доржиновна, в свою 
очередь, поделилась мнением 
о реформе органов местного 
самоуправления, рассказала о 
ближайших планах муниципа-
литета по ремонту сельского 
Дома культуры в поселке Амур-
Санан, освещению улиц в Юж-
ном, улучшению в поселке до-
рожного покрытия. 

Надежда ПЕТРОВА

Емким по содержанию, дина-
мичным и интересным было вы-
ступление Михаила Намруева. 
Кандидата на должность Главы 
Калмыкии слушали с большим 
вниманием, репликами с мест 
выражая ему поддержку. Миха-
ил Гоогуевич поделился опытом 
своей работы в органах власти 
времен Советского Союза, пере-
стройки, развала некогда креп-
кой, сбалансированной эконо-
мики. Проведя параллель с се-
годняшней ситуацией, пояснил 
свое решение баллотироваться 
на высший в республике пост. 
Кандидат призвал избирателей 
обязательно принять участие в 
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16 августа состоя-
лись встречи с 
избирателями 
в пригородных 

поселках Лола и Макси-
мовка. Как рассказала 
нашему корреспонденту 
кандидат в депутаты ЭГС 
Виктория Булхукова, пред-
ставители городской вла-
сти не уделяют проблемам 
данного округа должного 
внимания. Продолжается 
отток населения поселков, 
от которых осталось по 
одной улице. 

А между тем остав-
шимся жителям Лолы 
требуются элементарные 
условия жизни: водопро-
вод, магазин, процедур-
ный кабинет, где можно 
было бы делать уколы, 
перевязки; уличное осве-
щение. У людей также 
нет возможности вести 
личное подсобное хозяй-
ство, так как окружающие 
поселок угодья вплоть до 
калиток отданы в аренду 
фермерам. Прилегающая 
земля обнесена забором 
и поставлена под охрану 
электропастухов.

Старожилы с носталь-
гией вспоминают совет-
ские времена, когда в Ре-
спубликанский противо-
туберкулезный диспансер 
в Лоле приезжали восста-
новить здоровье жители 
из разных регионов стра-
ны. В поселке были табу-
ны дойных кобылиц, про-
изводился кумыс… 

В ожидании лучших 
времен находятся и из-
биратели поселка Мак-
симовка. С их стороны 
кандидатам-коммунистам 
были следующие наказы: 
провести уличное освеще-
ние, дорогу к населенному 
пункту. Что касается воды, 
то здесь людей выручают 
родники.

Жизнь в этих живопис-
ных местах близ Элисты 
когда-то била ключом. На-
дежду на благие перемены 
жители связывают, в том 
числе, с новым составом 
Элистинского городского 
Собрания.

17 августа состоялась 
встреча с жителями ше-
стого микрорайона столи-
цы. Граждане дали наказ 
кандидатам не на словах, а 
на деле заниматься благоу-
стройством спальных райо-
нов города. Требуют обнов-
ления детские площадки, 

площадки для контейне-
ров, пора навести порядок 
с Управляющими компани-
ями, у которых нет квали-
фицированных специали-
стов, а есть только желание 
«стричь купоны», собирать 
деньги за не предоставлен-
ные услуги. Элисте необ-
ходимо создать надежную 
бригаду по обслуживанию 
лифтового хозяйства.

23 августа состоялась 
встреча кандидатов от 
КРО ПП КПРФ с жителя-
ми третьего, четвертого, 
пятого, десятого микро-
районов. Представители 
избирательного объеди-
нения рассказали о своей 
предвыборной программе, 
выслушали претензии го-
рожан по вопросам бла-
гоустройства. В степной 
столице не хватает фон-
танов, скверов для отдыха 
в летний зной; во дворах, 
занятых автомобилями, 
душно и тесно. Предста-
вители старшего поколе-
ния жалуются на то, что 
для любителей велосипе-
дов, электросамокатов нет 
выделенных дорожек. По-
этому в пешеходных зонах 
Элисты гулять малышам 
и старикам небезопасно, 
отмечены случаи наездов 
на женщин и детей. В ходе 
встреч с избирателями 
кандидаты вносят коррек-
тивы в свои предвыбор-
ные программы. 

Валентина 
ЦЕДЕНОВА

Политика
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Вице-спикер пар-
ламента – глава 
депутатской фрак-
ции КРО КПРФ 

Николай Нуров рассказал 
участникам встреч о пер-
спективах преодоления ре-
гиональных проблем, свя-
занных с водо- и электро-
снабжением, ликвидацией 
свалок ТБО, строитель-
ством мусороперерабаты-
вающего завода, улучше-
нием, в целом, качества 
оказания ЖКУ. Речь шла 
также о ходе реализации 
в Калмыкии нацпроектов, 
низком уровне социально-
го обеспечения граждан, 
политической ситуации в 
стране и республике. 

Михаил Намруев при-
вел данные из своей био-
графии, послужного спи-
ска, поделился опытом 
работы на посту председа-

теля Элистинской терри-
ториальной избирательной 
комиссии, предупредил об 
ответственности участни-
ков выборов за нарушения 
избирательного законода-
тельства. В заключение 
Михаил Гоогуевич призвал 
сельчан принять активное 
участие в голосовании. 
«Народ – хозяин своей 
судьбы, и каждый народ за-
служивает своего правите-
ля», - напомнил известное 
высказывание кандидат на 
должность Главы РК.

Во встречах приня-
ли участие активисты-
общественники, ветераны 
партии, первые секретари 
Сарпинского и Малодер-
бетовского местных от-
делений КПРФ Артем и 
Ефим Эрдниевы.

Пресс-служба
 КРО КПРФ 

ÐÀÇÃÎÂÎÐ 
Î ÃËÀÂÍÎÌ

15 августа заместитель Председателя 
Народного Хурала (Парламента) РК - 
первый секретарь рескома партии Ни-
колай Нуров и кандидат на должность 
Главы Калмыкии от избирательного 
объединения КРО ПП КПРФ Михаил 

Намруев провели встречи с избирате-
лями в Сарпинском и Малодербетов-

ском районах республики.

Маршруты депутата

В августе кандидаты в депутаты Элистинского городского Собрания 
от КРО ПП КПРФ проводили встречи с избирателями, на которых выслуши-

вали наказы, отвечали на вопросы жителей, консультировали тех, кто 
столкнулся с проблемами ЖКХ. Участники мероприятий знакомились при 

этом с агитационной продукцией избирательного объединения, 
с положениями Антикризисной программы Компартии.

Здание республиканского противотуберкулезного диспансера в Лоле

В мероприятии по 
уже сложившейся 
традиции приняли 
участие представи-

тели КРО КПРФ. Двадца-
ти многодетным семьям, 
находящимся в трудной 
жизненной ситуации, се-
кретарь рескома партии 
Мигмир Бембеева вручила 
школьные рюкзаки с кан-
целярскими товарами.  

Всего сотрудники цен-
тра организовали подар-
ки для 98 ребят, которые 
скоро пойдут в школу. 19 
из них - будущие перво-
классники, которые в 

течение года активно по-
сещали занятия по под-
готовке к школе на базе 
отделения социальной 
помощи семье и детям. 
Всего было охвачено 45 
семей из числа много-
детных и находящихся в 
трудной жизненной си-
туации, а также семьи 

участников СВО. Ребятам 
передали рюкзаки с канц-
товарами, школьную фор-
му и обувь.

«В Год семьи мы выра-
жаем искреннюю призна-
тельность и благодарность 
организациям, ведом-
ствам, индивидуальным 
предпринимателям и част-

ным лицам за посильную 
помощь нашим подопеч-
ным. Здоровья всем вам и 
процветания!», - поблаго-
дарила заместитель руко-
водителя центра Светлана 
Хинеева. 

Пресс-служба 
КРО КПРФ

Благотворительность

«ÇÄÐÀÂÑÒÂÓÉ, ØÊÎËÀ!»
В рамках Всерос-
сийской акции 
«Добровольцы 
- детям!» в Ре-
спубликанском 
комплексном 

центре социаль-
ного обслужива-
ния населения 
состоялись за-
ключительные 
мероприятия 

благотворитель-
ного марафона 

«Здравствуй, 
школа!». 

Участники благотворительной акции


